

*Des mesures pour renforcer  
l'entreprise cubaine de  
télécommunications*

---



**ETECSA**

*EMPRESA DE TELECOMUNICACIONES*

La Havane, 16 juillet (RHC) – Le Premier ministre Manuel Marrero a expliqué ce mercredi que la mise en œuvre de mesures par l'entreprise cubaine de télécommunications (Etecsa) a généré des revenus de 24 839 millions de dollars, soit environ 540 000 dollars par jour.

S'exprimant lors de la cinquième session ordinaire de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, le chef du gouvernement a rappelé qu'avant l'adoption de ces mesures, Etecsa ne générait que 10 000 dollars par jour.

Marrero a indiqué que les difficultés financières ont affecté l'infrastructure de l'entreprise et la qualité de ses services, entraînant des pertes annuelles de plus de 500 millions de dollars au cours des trois dernières années.

« L'accumulation de dettes et la concurrence déloyale des opérateurs étrangers illégaux ont fait que sur 20 dollars de ventes de recharges internationales, 18 dollars étaient illégaux, ne parvenant donc pas aux comptes d'Etecsa », a-t-il expliqué.

Il a également précisé que les recettes récentes serviront à la remise en état progressive des infrastructures de télécommunications du pays, à de nouvelles contributions, ainsi qu'à l'expansion et au développement des services basés sur les nouvelles technologies.

Le Premier ministre a souligné que grâce à ces mesures, les exportations de services de télécommunications, en forte baisse, ont clôturé le semestre sur une croissance de 3,5 %.

Il a également indiqué que, dans le cadre du programme gouvernemental visant à corriger les distorsions et à stimuler l'économie, des travaux sont menés pour améliorer les organes municipaux du Pouvoir populaire, consolider les compétences décentralisées et intégrer de nouveaux acteurs économiques au tissu productif, en habilitant les municipalités à les approuver.

Il a ajouté qu'une instruction a également été émise concernant les conditions de renforcement et d'organisation du fonctionnement des provinces, et que des primes salariales ont été approuvées pour les unités budgétaires bénéficiant d'un traitement spécial.

Il a indiqué que, dans le cadre du système de travail du gouvernement, une politique a été approuvée pour améliorer le contrôle du respect des lois et autres dispositions, ainsi que pour renforcer le conseil politique.

Marrero a souligné que, dans le contexte actuel de guerre économique, il est nécessaire de recruter des travailleurs « disposés à identifier les problèmes, exigeants, fermes, exemplaires dans leur leadership, et disposés à écouter et à s'associer aux groupes pour trouver des solutions aux problèmes ». (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/387438-des-mesures-pour-renforcer-lentreprise-cubaine-de-telecommunications>



# **Radio Habana Cuba**